
   1、２年生期末考査と今日の様子 

 

 今日は１、２年生後期期末考査１日目です。３年生は５教科のみのテストとなりますので、

明日１日のみテストで今日は授業になっています。いよいよ今年度最後のテストが始まり

ました。昨日まで学習した成果が表れることを期待します。なお、１、２年生が次にテスト

を受けるのは４月ですので、１つ進級しています。自分の学習の在り方を見つめ直し、さ

らに学力が向上するよう励んでほしいと思います。そのためにも今回の期末考査と先日の

学力診断テストの結果やテスト勉強の過程を見直し、来年度につなげてほしいと思います。 

  

 

 

 

 

 

☆ 梅の木と花壇の花々  

  太宰府西中学校のシンボルである大樟の横にある１本の梅の木の花が咲き始めました。 

きれいなピンク色です。まだ満開とはなっていません。校門側の方から咲き始めたよう

です。多分、２、３日前から咲き始めたと思われますが、私は今日まで気づきませんで

した。ゆっくり見る暇もありませんでした。もっと心にゆとりをもって、自然に触れ合

いたいと思います。そうして辺りを見回すと、ＰＴＡの方が植えていただいたパンジー

等はきれいに咲いています。毎年思うことですが、パンジーやビオラは冬に強い花です。

先日まで寒い日が続いていましたが、寒さに負けることなく、きれいに咲いています。

寒さに弱い私は、見習わなければと思います。 

  余談ですが、桜のつぼみもチェックしてみました。開花はまだまだ先のようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



☆ 通学路にある１本の木  

  太宰府西中学校の校門を出て左に曲がり坂を上がると、２０ｍほど歩いたところに電 

信柱があり、その電信柱とガードレールの間に、人の腰くらいまであり直径３０cmほど

の木があります。この木は温かくなると、どんどん枝葉を伸ばします。枝葉を伸ばすと、

登下校の妨げになっていました。そのため、毎年用務員さんが伸びた枝葉を落としてく

れていました。 

  昨日は、その木を用務員さんが根元のあたりまで切ってくれました。のこぎりを使っ

ての手作業でしたので、約１時間かかったそうです。おかげで今後、子ども達の登下校

は、より安心安全になります。 

  このように見えないところで支えていただき、感謝します。 

 

 

 


